

Trabajador de **Ecopetrol** dedica emotiva canción a las enfermeras y enfermeros de la ciudad

12 mayo, 2020

Comparte en Facebook

Comparte en Twitter

Comparte en Whatsapp

Por su arduo trabajo, y aprovechando la celebración del día internacional de la enfermería, un trabajador de **Ecopetrol** decidió dedicarle una emotiva canción a quienes se visten de héroes en plena cuarentena para salvar vidas: los y las enfermeras de Barrancabermeja.



Categoría **Cultura** Enlace Noticias

Etiquetas **barrancabermeja** colombia

« **Ecopetrol** entregó equipos de refrigeración para el Centro de Salud El Danubio

Se confirmó un nuevo caso positivo de Covid-19 en la ciudad »

ULTIMAS NOTICIAS

Hermanos baldovino piden ayuda para regresar a Colombia en vuelo humanitario desde Bolivia

Ecopetrol aumenta en un 22% su carga de crudo por recuperación en demanda

Cinco días de madrugón en autoservicio La Quinta

Balance positivo del mercado campesino virtual

Se confirmó un nuevo caso positivo de Covid-19 en la ciudad